



Comunicado de Prensa No. 074-10 México, D.F., 30 de marzo de 2010

## Por anticipado Conagua envía mayor volumen de agua a la ZMVM para cumplir con el suministro comprometido

- El jueves, sábado y domingo se enviará el 60% del vital líquido, sólo el viernes habrá paro total
- Cinco días antes y cinco después de las reparaciones al Sistema Cutzamala, la Conagua entregará el total del volumen comprometido
- El Sistema Cutzamala solamente abastece el 24% de agua potable que se consume en el Valle de México

La Comisión Nacional del Agua (Conagua), a través del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México (OCAMV), recuerda que como se ha programado en años anteriores durante la temporada de vacaciones de Semana Santa - del 1 al 4 de abrilse realizará mantenimiento mayor al Sistema Cutzamala.

El Director General del OCAVM, Miguel Angel Vázquez Saavedra, comentó que los trabajos que se efectuarán en el sistema tienen el propósito de conservar la confiabilidad en el suministro de agua potable para la Zona Metropolitana del Valle de México (ZMVM), por ello se realiza mantenimiento constante a la infraestructura.

Resaltó que los días jueves, sábado y domingo se enviará un 60% del volumen comprometido y sólo el viernes 2 se tendrá que hacer un cierre total obligado por el cambio de una válvula que implica un alto grado de complejidad técnica. Aclaró que la disminución del suministro iniciará a las 5:00 horas del jueves 1 de abril y concluirá a las 23:00 horas del domingo 4.

Vázquez Saavedra subrayó que con la finalidad de disminuir la afectación a la población, con anticipación se informó de estas acciones al Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) y a la Comisión de Aguas del Estado de México (CAEM) para que tomaran las previsiones correspondientes.

Asimismo comentó que la Conagua sensible a los requerimientos de la población, acordó con los gobiernos del Distrito Federal y del Estado de México, enviar un volumen

adicional cinco días antes y cinco después de las obras para compensar el líquido que se dejará de recibir durante las reparaciones.

Cabe recordar que la Conagua sólo entrega agua en bloque al SACM y a la CAEM, por lo que ellos son los encargados de la distribución del vital líquido a 10 delegaciones del D.F. y 13 municipios mexiquenses, e informarán a los usuarios de las medidas que instrumentarán para hacer frente a la reducción.

Es importante destacar que el Sistema Cutzamala solamente abastece el 24% de agua potable que se consume en el Valle de México, y el resto se suministra a través del Sistema Lerma y de pozos.

Las delegaciones afectadas serán Cuajimalpa, Tlalpan, Magdalena Contreras, Álvaro Obregón, Miguel Hidalgo, Benito Juárez, Coyoacán, Azcapotzalco, Cuauhtémoc e Iztapalapa; así como los municipios de Tlalnepantla, Atizapán, Naucalpan, Cuautitlán Izcalli, Huixquilucan, Nicolás Romero, Tultitlán, Coacalco, Ecatepec, Nezahualcoyotl, Lerma, Ocoyoacac, y Toluca.

Durante los últimos años, se ha realizado este mantenimiento mayor durante la salida de vacacionistas por la Semana Santa con la finalidad de minimizar la afectación a la población, ya que en este periodo se registra una baja considerable en la demanda del recurso.

Finalmente, Miguel Angel Vázquez Saavedra precisó que una vez terminados los trabajos de reparación, a partir del lunes 5 y hasta el 15 de abril, el Sistema Cutzamala aumentará la entrega al 90% del caudal comprometido. En tanto que del 16 al 30 de abril se incrementará al 95%, y a partir del 1 de mayo se suministrará el 100%, es decir 14.7 metros cúbicos por segundo (m³/s).

00000